

# Au secours!

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Heimatschutz = Patrimoine**

Band (Jahr): **63 (1968)**

Heft 3-fr

PDF erstellt am: **25.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-174089>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



### *Au secours!*

Les panneaux-réclame de fer blanc sont une lèpre sur le visage de la Suisse.

Nos membres ont sans doute dans le souvenir les images désolantes qui illustraient le cahier 1964/1 de notre revue. En voici une nouvelle ci-dessus.

Nos démarches auprès des firmes et des associations professionnelles sont malheureusement restées sans effet. C'est pourquoi nous reprenons aujourd'hui la lutte. Nous faisons appel à tous les ligueurs et à leurs amis pour les inviter à une tentative nouvelle. Nous leur demandons d'intervenir eux-mêmes, dans leur village ou dans leur quartier, auprès des propriétaires qui tolèrent cette publicité-là (bien entendu les *enseignes* des commerçants et des auberges ne sont pas visées), et de prier ceux-ci, avec des arguments persuasifs, de procéder eux-mêmes à l'enlèvement des panneaux ou d'en charger les firmes qui les ont fournis.

Une telle démarche sera efficace auprès de beaucoup de propriétaires. En effet il en est qui ne se doutent pas qu'ils sont ainsi complices d'un enlaidissement qui fait du tort à notre pays tout entier. Efforçons-nous de leur ouvrir les yeux.

Jamais encore nous n'avons demandé à nos membres de s'associer activement à une campagne de salubrité esthétique... Quel en sera le succès?

Nous serons heureux d'être informés du résultat des démarches entreprises. Les avis devraient nous renseigner sur l'emplacement exact des panneaux et sur leur nature. La meilleure réponse consisterait en deux photos: avant et après.

Bon succès à tous les collaborateurs dévoués. A l'avance merci.

*Ligue suisse du Patrimoine national*